

MEDIO: REPORTE 98.5
NOTICIERO: NO TIRES TU DINERO
FECHA: 13/DICIEMBRE/2013

Standard and Poor's bajó la calificación de Venezuela

REPORTERA: Standard and Poor's bajó la calificación de Venezuela a B- desde B al anticipar un aumento de políticas económicas erráticas y una mayor caída de las reservas internacionales que harán al país aún más sensible a los precios del petróleo.

La agencia agregó que el resultado de las pasadas elecciones locales que fortaleció al presidente Nicolás Maduro, reforzaría las políticas económicas intervencionistas generando una mayor incertidumbre.